
 

第 50 回（令和 5 年度第 2 回） 暁木会・ KTC ・神戸大学意見交換会 議事録 

 

■日 時 ： 2023 年 10 月 12 日（木）  17 時 30 分～18 時 15 分 
 

■場 所 ： 神戸大学  市民工学科 C1 棟 202 会議室 
 

■出 席 者 ： 神戸大学 芥川先生、織田澤先生、竹山先生、齋藤先生、瀬木先生 

          暁木会  石原会長、中屋幹事、上田幹事、奥西幹事、谷口幹事 

           KTC  伊藤理事、室井監事 
 

■議 事： 

１ 暁木会会長あいさつ 

石原暁木会会長よりあいさつ 
 

２ KTC 副理事長あいさつ 

伊藤 KTC 理事よりあいさつ 
 

３ 市民工学専攻長あいさつ 

竹山市民工学専攻長よりあいさつ 
 

＜意見交換会＞ 

４ 暁木会からの報告 

 〇ホームカミングデイ「橋の教室」の開催（資料２） 

・KTC 主催のホームカミングデイ（10/28 予定）にて、小学校４年生～６年生を対象に「橋の学

校」教室を開催予定（既に定員 12 組に達している状況）。 

 

〇暁木会ニュースの発行（資料３） 

・令和 6 年 3 月発行予定の暁木会ニュースの目次案を報告。 

 

〇R５年度 暁木会活動（案）（資料４） 

     ・市民工学科フットサル大会（11/5）に開催に向けて、横断幕（暁木会カップ）を準備予定。 

      その他、会長から優勝カップの授与、助成金の活用を頂く予定。 

     ・暁木会の活動内容に対する学生の認知度向上に向け、学生へのメール配信等による情報

発信・PR を予定。 

 

＜業界説明会に係る実施骨子（案）＞  

（大学）    

・学生にとっても良い機会であり、令和 6 年度以降も継続して頂きたい。 

・開催にあたっては、前半 30 分ガイダンスの後、2 時半程度は時間を確保できる見込み。 

  ・学科の就職活動の取組みとしては、秋頃に座談会を取り入れた就職説明会、2 月頃に企業

説明会を実施しているが、就職活動の時期が早まっており、開催する時期が遅いとの意見

もあり、年々参加者が減少傾向。 

・就職活動を控える大学院生にとっても春に業界説明会を行うのがベストであり、大学院生



にも参加させてあげたい。 

  ・人数が多くなる可能性があるので、自由参加とし、5 月中旬頃に開催頂けないか。 

 

（暁木会） 

・3 回生は半分以上が院に進むことを想定している一方、M１は就職のことをより具体に考え

ている状況であり、就職に対する意識の相違がある中で、一緒に行うのは話題の焦点がぼ

やけてしまうのではないか。 

 

（KTC） 

 ・学生・大学のニーズに応じて実施していけばどうか。 

 ・元々の目的である KTC/暁木会への入会についても念頭に検討を進める必要がある。 

 

   （大学） 

    ・前回は授業の一環として実施したが、次回は自由参加にすれば、３回生・M1 ともに就職に

対して意識の高い学生が集まるのではないかと考えている。 

 

   （暁木会） 

・秋の就職説明会があることを前提に、春に業界説明会を開催した経緯があるので、大学の

説明会の開催を踏まえ、開催内容やタイミングを検討していく必要がある。 

 

   （暁木会） 

・分野ごとに説明するイメージだが、開催に向けて業界選定や時間割など検討させて頂く。 

 

  （大学）    

・現在、3 年生を対象にプロパティマネジメントの授業を行っているが、将来的には業界説明会

を組み込むことを検討していきたい。 

 
 

   ５ ＫＴＣからの報告 

   ・令和 5 年度の入会率が他の学科より少ない状況。新入生向けのガイダンスを開催できなかっ

たことが影響しているかもしれない。 

  

 
 

６ 大学側からの報告 

 ・学生主導で市民工学科フットサル大会を開催予定（70 名参加予定）。 

 ・開催に係る経費の一部を暁木会の助成金を活用させて頂く予定。 


